



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DU JEUDI 24 JUIN 2021

CentraleSupélec Alumni, 8 rue Jean Goujon, 75008 Paris

ACTE DE CANDIDATURE

COLLÈGE :

Collège des représentants à titre individuel

Guy TESSERAU, ingénieur Supélec 1983

Marié, avec deux enfants ayant quitté le domicile familial depuis plusieurs années, et actuellement directeur général de la filiale d'une société autrichienne, je suis candidat au conseil d'administration de CentraleSupélec Alumni.

Ayant eu la chance de rentrer sur dossier à Supélec après un IUT, je mesure combien cette École m'a apporté pendant ma carrière. Mon âge me rapproche de la retraite, et je souhaite aujourd'hui rendre service, apporter avec humilité mon expérience, contribuer aux travaux de notre Association et défendre au mieux les intérêts de la diversité dans notre École.

Pendant mon parcours professionnel, j'ai choisi de privilégier la vie en province, près d'Aix en Provence dans un premier temps puis de Grenoble à partir de 1999. Je n'ai connu que deux employeurs, HP puis SKIDATA. L'environnement international dans lequel j'ai travaillé m'a permis de mesurer combien la France est souvent incomprise par les groupes internationaux bien que vue aussi comme attachante et atypique. Au travers de mes actions, je souhaite améliorer cette image et contribuer au rayonnement de la France grâce à nos ingénieurs et à nos entreprises.

Pendant plusieurs années, j'ai été trésorier de l'Association GERME (organisme de formation continue des managers). À ce titre, j'ai constaté que la formation initiale n'est pas suffisante, et qu'il est indispensable d'enrichir ses compétences au fil de l'eau, de s'entraîner (comme un sportif) et de beaucoup partager.

C'est avec beaucoup d'humilité que j'ai conduit ma carrière jusqu'à présent. J'ai toujours soif d'apprendre, de comprendre, d'analyser et de contribuer, c'est ma source de motivation.